

Renace el Movimiento de Huelga en Argentina; Los Militares Deliberan

Ataque Montonero a Oficinas del Gobierno en la Ciudad de Córdoba

El Partido Radical se Pronuncia por un Gobierno de Coalición Democrática

Síntesis Cablegráfica de Ignacio GONZALEZ JANZEN

BUENOS AIRES, 10 de julio.—Millares de obreros volvieron hoy a paralizar sus actividades, al margen de los dirigentes sindicales, reclamando la ratificación de sus convenios que fueran anulados primero y aceptados luego —tras 36 horas de huelga general— pero que hoy seguían estancados al no anular el gobierno el decreto que los dejara sin efecto la semana pasada.

Las asambleas de fábrica interrumpieron las actividades productivas, fundamentalmente en el poderoso cordón industrial que rodea la capital federal. El movimiento tuvo especialmente fuerza en las grandes fábricas automotrices, metalúrgicas, textiles y alimenticias, y en infinidad de talleres y empresas menores que les son subsidiarias.

Entre tanto, los más altos

jefes militares, navales y aéreos volvieron a reunirse en la tarde, luego de una primera reunión en la mañana. Aun cuando las fuentes militares no informaron de sus deliberaciones, trascendió a la prensa que los analizan el desarrollo de la crisis que afecta al país.

Por otra parte, en abierta expresión de ruptura con el actual gobierno, el líder de la Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbín, afirmó hoy que su partido —el mayor de oposición— apoyaría un cambio de sistema que se basara en la implementación de un gobierno de coalición democrática.

En medios de gobierno, por su parte, se afirmó que la presidente Isabel Martínez daría a conocer mañana la composición de un nuevo gabinete. Nada se dijo sobre los insistentes rumores de la posibilidad de que la jefa de Estado, pida una licencia de 60 días, ni tampoco respecto de un probable viaje de la señora Martínez.

En el Parlamento, el diputado peronista (sector sindical) Jesús Porto, reclamó hoy un juicio político al ministro José López Rega acusándolo de ser el jefe y responsable de la Triple A y sus crímenes; también acusó al secretario privado de la presidente de negocios petroleros en beneficio propio y perjuicio del país.

Finalmente, en Córdoba —800 kilómetros al oeste de Buenos Aires—, la organización guerrillera peronista Montoneros desencadenó hoy un ataque en toda la ciudad contra locales policiales y reparticiones públicas, incluyendo la Jefatura policial y el Ministerio de Trabajo, que se prolongó durante cerca de una hora y dejó como saldo cuantiosos daños y numerosos edificios destruidos o incendiados. No se tienen noticias de pérdidas de vidas humanas. (Fuentes AFP, PL, UPI, AP y EFE).

(Más información en la página 8).